
Protokolleintrag vom 13.12.2017

2017/435
Motion der Grüne-Fraktion vom 06.12.2017:
Kostenfreie Veloabstellplätze in der Umgebung des Bahnhofs Stadelhofen

Markus Knauss (Grüne) beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Um den Bahnhof Stadelhofen werden 2000
Veloabstellplätze benötigt. Ein Teil davon wird in der neuen Velostation im «Haus zum Falken» entstehen. Diese Abstellplätze werden
nicht ausreichen. Ausserdem gibt es viele Velofahrende, die kostenpflichtige Abstellplätze nie nutzen werden. Die Velos, für die kein
Platz gefunden wird, sollen nicht ungeordnet auf dem Stadelhoferplatz herumstehen. Die im Gestaltungsplan vorliegende Velostation
im «Haus zum Falken» und die Veloabstellplätze ausserhalb des Falken sollten gleichzeitig geplant werden.
 
Der Rat wird über den Antrag am 20. Dezember 2017 Beschluss fassen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


